

Siaran Pers

Berkomitmen untuk Turut Mencerdaskan Bangsa, Bukit Asam (PTBA) Berikan Beasiswa untuk Putra-Putri TNI dan Polri

Lampung, 30 Oktober 2024 - Sebagai bentuk komitmen PT Bukit Asam Tbk (PTBA) dalam membantu pemerintah untuk mencerdaskan generasi muda menuju Indonesia Emas 2045, salah satu kontribusi yang diberikan adalah dengan turut berpartisipasi dalam Program Dukungan Pendidikan Perguruan Tinggi Bagi Putra dan Putri TNI Polri Tahun 2024 Wilayah Lampung.

Sebanyak 65 putra-putri TNI Polri yang berprestasi di Lampung mendapat beasiswa dari PTBA dan PT ASDP Indonesia Ferry (Persero). Bantuan sebesar Rp 5 juta per anak diberikan dalam bentuk Tabungan Pendidikan.

Penyerahan beasiswa dilakukan secara simbolis di Aula Ahmad Yani Korem 043/Garuda Hitam, Lampung, Selasa (29/10/2024).

"Kami percaya bahwa investasi terbaik bagi masyarakat adalah melalui pendidikan. Bantuan ini diharapkan dapat meringankan beban orang tua, memotivasi para penerima untuk terus berprestasi, dan menjadi semangat baru bagi putra-putri TNI dan Polri, agar bisa mencapai cita-cita mereka setinggi mungkin," kata Hengki Burmana, General Manager PT Bukit Asam Tbk (PTBA) Unit Pelabuhan Tarahan.

Hengki menambahkan, pihaknya berharap bantuan beasiswa untuk pendidikan tinggi ini dapat memotivasi putra-putri TNI dan POLRI agar semangat dalam mengejar cita-cita serta menjadi generasi muda yang kreatif, inovatif, persisten dan siap bersaing.

"Kami menyadari bahwa anak-anak dari keluarga TNI dan Polri adalah generasi penerus yang tumbuh dengan semangat juang, disiplin, serta nilai-nilai luhur yang diwariskan dari orang tua mereka. Kami berharap bantuan ini mendukung putra-putri TNI dan Polri untuk terus mengembangkan potensi mereka, sehingga kelak bisa turut berkontribusi dalam membangun bangsa ini, mengikuti jejak orang tua mereka yang telah berjasa besar bagi negara," ujar Hengki.

Program Dukungan Pendidikan Perguruan Tinggi Bagi Putra dan Putri TNI Polri merupakan wujud komitmen BUMN dalam peningkatan kualitas sumber daya manusia (SDM) melalui pendidikan, serta kepedulian terhadap tanggung jawab bela negara yang telah dilaksanakan oleh TNI dan Polri.

Sebanyak 38 BUMN bersatu untuk menyelenggarakan program ini. Pada tahun 2024, PTBA mendapatkan kepercayaan sebagai penanggungjawab untuk menyalurkan dukungan pendidikan kepada sebagian putra-putri TNI dan Polri di Provinsi Lampung, bersama PT ASDP Indonesia Ferry (Persero).

Turut hadir dalam acara penyerahan beasiswa secara simbolis ini, antara lain Kolonel Inf Enjang, Kasrem 043/Garuda Hitam beserta jajaran; AKBP Sunarto, Kabagwatpers RO SDM Polda Lampung beserta jajaran; Syamsudin, General Manager Bakauheni ASDP beserta jajaran.

-----000000-----

Untuk Informasi lebih lanjut silakan menghubungi:

Niko Chandra
Corporate Secretary
PT Bukit Asam Tbk
nchandra@bukitasam.co.id
www.ptba.co.id

Sekilas tentang PT Bukit Asam Tbk

PT Bukit Asam Tbk (PTBA), adalah perusahaan pertambangan terkemuka milik negara Indonesia (BUMN) yang juga merupakan grup dari MIND ID. PTBA berdiri sejak 1981. Inti bisnis perusahaan berfokus pada pertambangan, pengolahan, dan perdagangan batu bara. PTBA mengoperasikan beberapa tambang batu bara di Sumatera, menghasilkan berbagai jenis batu bara, termasuk batu bara sub-bituminus dan bituminus berkualitas tinggi yang masih langka. Pada tahun 2002, PTBA menjadi perusahaan terbuka dan tercatat di Bursa Efek Indonesia. Dengan komitmen terhadap praktik-praktik berkelanjutan dan tanggung jawab lingkungan, PTBA mengembangkan portofolio energi dengan investasi dalam sumber energi terbarukan. Perusahaan ini memainkan peran penting dalam menjaga kestabilan ketahanan energi nasional dalam hal penyediaan batu bara baik untuk pembangkit listrik dalam negeri maupun pasar ekspor, yang berkontribusi secara signifikan pada sektor energi dan perekonomian Indonesia. PTBA juga menjadi pelopor standar etika dengan menjadi perusahaan milik negara pertama dalam sektor energi yang menerapkan Manajemen Anti Penyuapan ISO 37001:2016.